

Promueve CEDH derechos de la infancia en periodo vacacional



14 de Agosto del 2015



La Comisión Estatal de Derechos Humanos concluyó su participación en los campamentos de verano realizados en diversos municipios del área metropolitana en los que se trabajó con niñas y niños sobre

sus derechos fundamentales y los mecanismos para protegerlos.

Minerva Martínez Garza, presidenta de la CEDH, señaló que el taller “El valor de tus Derechos” fue impartido en plazas, centros comunitarios y escuelas de la ciudad para enseñar a las niñas y niños formas de protección personal para hacer valer sus derechos a la no violencia, la no discriminación, la educación, la salud y el desarrollo pacífico.

La titular del organismo estatal destacó que a través de actividades lúdicas y dinámicas, se presentan los derechos de la infancia y su aplicación en el desarrollo personal, familiar y social de las y los menores, así como los mecanismos e instituciones encargadas de la protección y efectividad de estos derechos.

La CEDH participó en la programación de veranos de los municipios de Monterrey, San Nicolás, y Santa Catarina, en coordinación con las promotoras y promotores universitarios de derechos humanos que desarrollaron actividades lúdicas para fortalecer el aprendizaje.